## **Belgischer Jubel in Illnau**

ILLNAU Beim diesjährigen Radcross-Rennen setzte sich wiederum ein Belgier gegen seine starken internationalen Konkurrenten durch.

Gegen 1500 Zuschauer verfolgten in Illnau ein spannendes Radcross mit einem starken internationalen Teilnehmerfeld. Bei schönem Herbstwetter kämpften die Fahrer in zwölf Kategorien um den Sieg. OK-Brünngger Präsident Beat zeigte sich nach Rennschluss begeistert. «Wir konnten den Radsportfans attraktive Rennen bieten. Viel Freude bereiteten mir auch die zahlreichen Teilnehmer des Kidscross.» Aufgrund einer Baustelle konnte die Treppenpassage nicht – wie ursprünglich geplant – in die Strecke eingebaut werden. Dafür wurde eine kurze und sehr steile Wiesenpartie eingebaut. Die Fahrer beurteilten diese Anpassung positiv. Die Strecke sei genauso anspruchsvoll, wenn nicht sogar noch etwas anspruchsvoller als in den Vorjahren.

## **Belgischer Sieger**

Das Hauptrennen gewann Dieter Vanthourenhout. Die anderen beiden weiteren Podestplätze sicherten sich Marcel Wildhaber sowie der Zürcher Oberländer Simon Zahner. Das Rennen bot Spannung bis zum Schluss. Erst wenige 100 Meter

vor dem Ziel fiel die Entscheidung. In Führung liegend, stürzten Marcel Wildhaber und der mehrfache französiche Meister Francis Mourey. Der Belgier Vanthourenhout konnte profitieren. Mourey belegt schliesslich den vierten Rang. Lokalmatador Nico Brüngger erkämpfte sich den 11. Platz. Im Rennen der Frauen gewann die deutsche Altmeisterin Hanka Kupfernagel. Sie gewann mit 16 Sekunden Vorsprung auf Alice Arzuffi aus Italien und die Schweizerin Lise-Marie Henzelin. In der Kategorie Amateure/Masters/ Junioren feierte Johan Jacobs einen ungefährdeten Start-Ziel-Sieg vor Mauro Schmid und dem Italiener Stefano Sala.



Auch die ganz Kleinen konnten in Illnau jubeln. In den Kidscross-Kategorien sowie der Kategorie Pfüderi konnten sich die Stars von morgen fühlen wie die Radcross-Cracks. Auf einer verkürzten Strecke kämpften sie um den Sieg. Das Rennen der Hobby-Radquerfahrer gewann René Wittweiler aus Gommiswald. (reg)



Früh übt sich, wer später erfolgreich sein will. Bild: zvg

www.radcrossillnau.ch